

Fantaisie anti-virus

Covid 19 ?.....fermez la porte !!
mais , ouvrez grand rêve et magie
la fantaisie je vous apporte
pour le moral , alors voici :

Hier , j'ai glané au pied d'un arbre
festons et dentelles de mousse
pour décorer le candélabre
et que la vie vous soit plus douce .

Car la vie est un candélabre
et sans lumière ç'est la grisaille .
Face au virus, tirons le sabre
avec des mots , faisons bataille .

D'abord, allumer les flambeaux,
lumière d'étoiles aller cueillir
éloigner les vilains corbeaux
et , tel un mage se recueillir .

Rêves au creux de frais bosquets
ou d'une terrasse ensoleillée
font s'épanouir de blancs bouquets
et l'amitié s'est réveillée .

Avec des mots, j'ai fait l'armée
senteur de vent et de sapin ,
de poésie l'ai parsemée
écorces ,fleurs ,pommes de pin .

Pour égayer la vie morose ,
les bourgeons de la fantaisie
vont éclore, parce qu'elle ose
chasser virusde Dardillie

JK Hénou 26 mars 2020